

Großartiger Start für die *15 Reds* in die neue *Austrian-Snooker-League*-Saison: **André Strojnik**

gewann Sonntag (6. 2.) im BLZ Wien die erste *Challenge Ost*

2022, während mit

Daniel Seyser

noch ein weiteres Clubmitglied den Sprung aufs Podest schaffte!

André schlug im Finale **Thomas Brandl** (Snock), der bereits 1:0 und 2:1 führte, am Ende aber mit 3:2 den Kürzeren zog. Bereits in der Gruppenphase am Tag zuvor hatten André und Thomas gegeneinander gespielt, und auch da hatte der Sieger André geheißen: 2:1. Im Spiel um Platz 3 setzte sich Daniel gegen **Jeffrey Pang**

(SCAH) klar mit 2:0 durch. Unsere Clubmitglieder

Clemens Kunkel

und

Samuel Hartmann

hatten ebenso den Sprung aus der Gruppenphase ins Viertelfinale geschafft. Das höchste Break erzielte auch André: Seine 38 war eines von insgesamt sieben Breaks über 30, die in diesem Turnier erzielt wurden.

Die

15 Reds

gratulieren herzlichst!



...ASL Challenge Ost: Daniel Seyser (3.), André Strojnik (1.), Thomas Brandl (2.)...

Zeitgleich mit der Challenge fand in unserem Clublokal Köö 7 der erste *Grand Prix* der neuen Saison statt. Hier war mit

Bernhard Wallner

ein Clubmitglied am Start. Leider setzte es für Bernhard zwei unglückliche Niederlagen. Zuerst

unterlag er

Michael Peyr

(TSG) nach einem fünfstündigen (!) Kampf mit 3:4 nachdem er einen 1:3-Rückstand aufgeholt hatte. Im Platzierungsspiel gegen

Alexander Stadler

(Bulls) machte er einen 0:2-Rückstand wett, verlor aber auch dieses Match im Decider: 2:3. Der Turniersieg ging erwartungsgemäß an

Florian Nüßle

(Bulls). Mehr zum Grand Prix

[HIER](#)

auf der ÖSBV-Website.

ERGEBNISSE: [CHALLENGE OST](#) | [GRAND PRIX](#)